



十月四日（日）、たくさんのご家族が観戦する中、待ちに待った体育大会を新型コロナウイルス感染拡大防止対策を講じながら実施しました。本年度初めての学校行事でしたが、生徒たちは、どの競技も楽しみながら、そして全力で躍動していました。

体育大会 完全燃焼！
「躍動」・一致団結、燃やせ闘志、輝く栄光のために全力疾走！

念ずれば花ひらく



九月四日（金）に、七月の豪雨で被災した球磨中学校に応援メッセージと校内で募った募金を地域学校協働活動推進員の茶木谷さんと一緒に渡してきました。球磨中学校的校長先生はじめ、職員や生徒たちも本当に喜んでいただきました。

しかし、まだまだ元の生活に戻るのはほど遠く、六割の生徒たちが避難所生活を強いられているとお聞きしました。普通に過ごせていることがどれほど有り難いことか身にしました。

九月四日（金）に、七月の豪雨で被災した球磨中学校に応援メッセージと校内で募った募金を地域学校協働活動推進員の茶木谷さんと一緒に渡してきました。

今、自分たちにできること



豪雨被災地 寄せ書きでエール

岱明中の全校生徒
募金添え球磨中へ



7月の豪雨で大きな被害を受けた球磨中へ、応援メッセージを送る
手紙を読んでいる岱明中の生徒たち＝玉名市



九月二十八日（月）に、民生委員さん十一名とボランティア委員会で花植を行いました。

ロータリー花壇が一新

十月二十一日（水）、玉名荒尾中体連駅伝大会が開催されました。岱明中学校のためには、頑張ってくれています。全校生徒そして地域をあげて応援をよろしくお願ひします。

本校も九月からチームを結成し、練習を開始しました。岱明中学校のために頑張ってくれています。全校生徒そして地域をあげて応援をよろしくお願ひします。

中体連駅伝大会